

Wir machen Zirkus - Kannst du nicht war gestern!



Wir blicken zurück auf eine besondere Woche unserer Schule - Miteinander Füreinander !

Am Anfang der Woche wussten die Kinder nur: Wir machen Zirkus. Aber was soll man da eigentlich machen? Um einen besseren Überblick zu bekommen, präsentierten die Lehrer und Eltern in einer kleinen Darbietung die verschiedenen Möglichkeiten und danach wählten die Kinder ihre Gruppe, in der sie die ganze Woche ihre Kunststücke probten. Jedes Kind fand seinen Platz und schon bald kam die Frage ‚Wieso machen wir eigentlich nur eine Woche Zirkus?‘.

Es folgten tolle Trainingstage, an denen alle Kinder ihr bestes gaben und über sich hinauswuchsen. Das Wetter hatten wir auch größtenteils auf unserer Seite, aber auch für kältere Tage gab es unermüdliche Lehrer und engagierte Eltern, die Spiele zum Aufwärmen parat hatten.

Niemand hätte es für möglich gehalten, dass die 264 Kinder nach nur drei Trainingstagen am Ende der Woche so eine bezaubernde Show abliefern würden! Unsere kleinen Artisten zeigten bei der Generalprobe und zwei Vorführungen, was in ihnen steckt und zauberten jedem einzelnen der 600 Zuschauer ein Lächeln ins Gesicht - einfach unglaublich!

Ein riesengroßes DANKE geht an alle Mitwirkenden für diese besondere Woche! Danke an die Schulleitung Frau Heigl, die dieses Projekt mit so viel Engagement an unsere Schule geholt hat! Danke an alle Lehrerinnen und Lehrer, die so viel Einsatz gezeigt haben! Danke an alle Eltern, die sich die Zeit genommen haben, um zu unterstützen! Danke an die Gemeinde, vor allem dem Bauhof, der uns während der Woche tatkräftig zur Seite stand! Danke an das ZappZarap-Team für die tollen Ideen! Danke an den REWE

Markt Poing und ‚Dein Bäcker‘, die für die Brotzeit zwischen den Vorstellungen gesorgt haben!

Ohne Euch wäre dieses Projekt so nicht möglich gewesen!

Außerdem bedanken wir uns ganz herzlich für die finanzielle Unterstützung bei Ursula Caneri, Deutsche Bahn Stiftung gGmbH, dm-drogerie markt GmbH + Co. KG, FESTL & KINSHOFER oHG, Herzapotheken, InProReal GmbH, Kampfkunstschule - Awi Rosenzweig, Kreissparkasse München Starnberg Ebersberg, Malermeisterbetrieb Ayhan Yesil, Meyer Malereibetrieb GmbH, OBI Parsdorf, Telefonzelle Poing, Therapiezentrum Baumann, Stefan Vilsmeier und Wondra GmbH.

Der Elternbeirat
der Grundschule an der Karl-Sittler-Straße